

Bericht der Hauptversammlung 2022 des Musikvereins Nehren e.V.

Am vergangenen Freitag, dem 11. März 2022 trafen sich die Mitglieder des Musikvereins Nehren zur diesjährigen Hauptversammlung in der Jakob Rilling Musikantenscheune. Vorstandssprecher Karl-Heinz Nill konnte fast 50 Mitglieder des Vereins begrüßen.

Nach der Totenehrung, welche musikalisch mit dem Lied „Ich hatt' einen Kammeraden“ umrahmt wurde gab Nill dann auch seinen Rückblick auf die Jahre 2020 und 2021 ab, da aus Gründen der Pandemie in 2021 keine Hauptversammlung durchgeführt werden konnte. Die Corona-Pandemie war laut Nill auch der Grund, weshalb ab Frühjahr 2020 keinerlei Veranstaltungen durchgeführt werden konnten. Im Jahre 2021 hatte sich die Situation etwas entspannt, so dass Anfang August eine Ehrungsserenade in der Musikantenscheune veranstaltet werden konnte. Hier konnten verdiente Mitglieder für die Jahre 2020 und 2021 für ihre Treue zum Musikverein würdig geehrt werden. Weiter konnte im Jahre 2021 ein zweitägige „Naihremer Kirbe“ veranstaltet werden, welche Nill trotz den Einschränkungen der Hygieneverordnung als äußerst gelungenes Fest bezeichnete, es war „klein aber fein“. Die geplanten Konzertveranstaltungen und Frühjahrsfeiern konnten nicht durchgeführt werden.

Nach den Berichten der Amtsträger durfte Bürgermeister Egon Betz die Entlastungen übernehmen. Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. Bürgermeister Betz hat in seinen Ausführungen auch Grußworte im Namen der Gemeinde Nehren der Versammlung übermittelt. Bei der Hauptversammlung 2022 mussten die aktuell anstehenden Wahlen für 2022 sowie auch die Wahlen aus dem Jahre 2021 durchgeführt werden. Die Vorstandschaft (Karin Strohmaier, Edeltraut Dieter und Karl-Heinz Nill) wurden in ihren Ämtern als Vorstände bestätigt. Marian Saur wurde für Carmen Muratore neu in die Vorstandschaft gewählt. Auch Schriftführerin Pia Plaz und Kassier Thomas Steimle wurden in ihren Ämtern bestätigt. In der Jugendleitung gab es ebenfalls zwei Wechsel, Hannah Mühlmann und Marlon Heinz wurden für weitere 2 Jahre gewählt und Luca Mayer sowie Niklas Lehr wurden neu in die Jugendleitung gewählt. Ausgeschieden sind in diesem Bereich Marian Saur, der in die Vorstandschaft wechselte und Benedikt Nill. Der Letztgenannte wurde dann wiederum für Anna Karrer in den Ausschuss gewählt. Alle anderen Ausschussmitglieder und Kassenprüfer wurden von der Versammlung in ihren Ämtern ebenfalls bestätigt.

Unter dem Tagesordnungspunkt Terminplanung für das Jahr 2022 wurden über die geplanten Veranstaltungen einer traditionellen Frühjahrsfeier am 14. Mai 2022 in der Turn- und Festhalle Nehren und einer wenn möglich 4-tägigen Kirbe vom 23. bis 26. September 2022 erste organisatorische Eckpunkte besprochen. Weitere Veranstaltungen wurden keine in die Jahresplanung aufgenommen. Erste Impulse in den Eventplanungen gab es für das Jahr 2025 in welchem der Musikverein Nehren sein 100-jähriges Jubiläum feiern wird.

Zum Abschluss der Hauptversammlung bedankte sich Vorstandssprecher Nill bei allen Vereinsmitgliedern für das Engagement in den Jahren 2020 und 2021, Blumen gab es für Carmen Muratore für ihre mehrjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft. Von der Jugendleitung wurden ebenfalls Blumen an Dagmar Nill überreicht für ihre weit über 10-jährige Tätigkeit als Verantwortliche der Flökids und der musikalischen Vorgruppe. Die Musikkapelle des MV Nehren leitete das Ende der Hauptversammlung musikalisch unter der Stabführung von Martin Rein ein.